



# **Universidad del Sureste**

## **Escuela de Medicina**

**Materia:**  
**Seminario de tesis**

**Alumna:**  
**Daniela del C. García Ramírez**

**Docente**  
**Dr. Sergio Jimenez Ruiz**

**Lugar**  
**Comitán de Domínguez Chiapas**  
**10 de septiembre del 2021**

## **1er Parcial de Medicina Humana**

*Daniela García Ramírez*

**10 de septiembre de 2021**

# Ensayo de Seminario de Tesis

## Temas Abordados del 1er. Parcial

La tesis se refiere a un trabajo que inicio como una pregunta o duda, y que, con la finalidad de investigarla se comprueba las hipótesis planteadas, para poder demostrar de esta forma el análisis en el desarrollo de la investigación, la forma en la que se analizo el manejo y los procedimientos que se llevaron a acabo de la misma.

Se trata de un trabajo el cual se escribe de forma original y que aporta al crecimiento profesional y personal del autor, así como también siguiendo pasos específicos para la realización de la cual puede sonar sencilla pero al momento de realizarla, suele ser un poco compleja al organizar las ideas, si el autor no tiene experiencia laborando este tipo de documentos, y en la materia en la cual se esta cursando nos ayudara a nosotros, como estudiantes de medicina, a lograr el objetivo de lograr una tesis y poder presentarla, así mismo el tipo de tesis que se presentara y la forma en la que se realizara.

La tesis se elabora mediante un fundamento que en este caso debe de ser teórico, con la finalidad de plantear el problema, que se describe como la presentación de la forma en la cual, el autor no sabe o con evidencia empírica, en la cual se basa en una pregunta estructurada con el fin de argumentar y llegar a una resolución de la pregunta, es la base o el piso y el inicio de toda investigación, el como fundamentamos que queremos investigar, y podamos delimitar en un futuro como desarrollarla y los aspectos que vamos a necesitar.

Las tesis se desarrollan y se describen de forma diferente, se clasifican de igual forma por muchas maneras, de acuerdo al nivel de estudios el cual el autor este cursando, si este esta en unversidad, maestría, doctorado, de la misma forma, se describir mediante el tratamiento de su tema el tema o método de investigación si es una metodología o dos en una misma tesis, y como el autor desarrolla y maneja la informacion, así mismo como la manipula para poderla dar a conocer.

Mediante al tratamiento de su tema principalmente, algunos autores se enfocan a los aspectos filosoficos, el amor al saber el desarrollo de la misma y darla a conocer mediante una área en especifico, esas concretos o temas con análisis multidisciplinario que es mas extenso de poder explicar. Cuando hablamos que la investigación tendrá un análisis o será de tipo por el método de investigación esta se centra en identificar con bases teóricas su hipótesis, así como también puede cambiar a una investigación de campo que se describe o se conoce por ser practica o puede ser mixta que las dos se encuentren en una misma tesis las de campo y documental para se expuestas por el autor y esta pueda desarrollarse de manera concreta y completa.

Las tesis tienen ciertos pasos que se deben de seguir, el principal forma de poder identificar que rumbo tendrá nuestra tesis es de acuerdo a los objetivos de la investigación como tal es de conveniencia definirlos después del primer paso, para que se tenga mas en consideración y claridad los pasos que se llevan a cabo a partir de la pregunta central y las posibles respuestas a las preguntas o a la hipótesis del trabajo al cual vamos a llegar, los objetivos deben de ser alcanzables, con los verbos adecuados para poder dar a conocer a donde queremos llegar, este debe de ser general y los específicos con metas alcanzables y bien descritos.

Posteriormente nos pondremos a plantear que enfoque tendremos en la investigación ya sea cualitativo o cuantitativo, cada uno de ellos contiene características específicas para su realización, en el enfoque cualitativo una de las principales características es que aparte de ser recomendable para personas que se pueden expresar fácilmente, dará a conocer ciertos fenómenos darlos a conocer de forma profunda, en la cual los lectores conocerán el punto de vista del autor de forma directa, así también conduce en ambientes naturales o que ya tienen un desarrollo previo y es cuestión de poderla darla a conocer desde un ámbito descriptivo; en cuestión del método cuantitativo es de suma importancia identificar que hablamos mas de número, ya que este se va a basar desde una base de medición de fenómenos, utiliza ciertas estadísticas para dar a conocer lo que esta pasando realmente, prueba una hipótesis de la cual ya fue planteada con anterioridad y deja poco margen para la descripción a puntos de vista del autor simplemente se basa en los hechos ocurridos de los cuales son medibles y que en la mayoría pueden ser alcanzables, al igual este analiza el impacto para identificar la causa y el efecto que este tendrá en el ecosistema que se esta presentando.

Concluyendo con lo anteriormente mencionado, las partes iniciales de la tesis son de suma importancia para poder delimitar adecuadamente el rumbo que nuestra investigación llevara, así como también como se maneja en la metodología y como se manifestara al momento de presentarla, cabe mencionar que durante el desarrollo de la misma, se van dando las

adecuaciones requeridas para que pueda presentarse como una tesis, realmente usen trabajo importante y arduo para que este funcione y sea un proyecto con éxito, la importancia como tal de realizar una tesis como tal es que el autor pueda efectuar una oportunidad de lectura que en realidad pueda romper con ciertos parámetros que enfocan a una sola visión ya que la tesis enfoca varios puntos de vista, varias bases metodológicas de y teóricas para dar a conocer lo que se quiere dar a conocer de forma precisa, implicando el desafío de poder conocer y reconocer la necesidad de darle respuesta a cualquier situación que pueda llegar a ser problemática o no y darle una conclusión y si se puede, una solución mediante el análisis anteriormente mencionado.

### Fuentes bibliográficas

1. Hernández Sampieri, Roberto; et al. Metodología de la Investigación. 5a. ed. McGraw-Hill. México, D.F., 2014. Pág. 1 - 16
2. Hernández Sampieri, Roberto (Metodología de la investigación) Metodología de la Investigación. Las rutas cuantitativas, cualitativas y mixtas. Cuernavaca 2018,